

## Vídeo 1: Algo más de chicas

Estoy buena en relaciones internacionales, derecho, matemática; en cambio estoy mala en las lenguas, menos que en francés.

No creo que mis resultados escolares sean peores o diferentes respecto a los demás. Yo creo que los resultados académicos dependen de la calidad y cantidad del estudio.

Personalmente no conozco a ninguna mujer ni ingeniera o programadora informática, pero sé que hay muchas mujeres que hacen estos trabajos, pero siempre un número menor que los hombres.

En mi opinión un prejuicio es una idea, un pensamiento negativo sobre una persona que no se conoce.

Nunca he oído hablar de "Techo de cristal", pero buscando en internet descubrí que es el conjunto de barreras invisibles que impiden a las mujeres ascender los niveles superiores de la escalera corporativa, independientemente de sus calificaciones.